

LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación

Las jornadas de Alzheimer analizarán del 20 al 23 de septiembre algunos aspectos de esta enfermedad

Organizadas por la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias (Alfusal) de Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 19 de septiembre de 2011 - 10:38



Coincidiendo con la celebración a nivel mundial del Día del Alzheimer (21 de Septiembre), la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias (Alfusal) de Priego, en colaboración con la Unidad de Gestión Clínica y el Centro de Salud de nuestra localidad celebrará del 20 al 23 de septiembre la séptima edición de las Jornadas de Alzheimer.

Una cita cuyo programa de actos dará comienzo mañana martes, 20 de septiembre con la ponencia que bajo el título genérico

‘La carga emocional de las ciudadoras’ impartirán Mar Fayos Gadea, coordinadora de proyectos de SAIC-Ciudadanas, y Elena Jurado, técnica del proyecto, a partir de las 18:00 horas en el salón de actos de la tercera planta del Edificio Palenque.

El miércoles 21 de septiembre, Día Mundial del Alzheimer, desde las 10:00 horas se instalarán una serie de mesas informativas en el Paseillo atendidas por socios de Alfusal, mientras que a las 18:00 horas, el salón de actos de la tercera planta del Edificio Palenque acogerá la conferencia titulada ‘Sensibilidad desde la salud: cuidadoras todo corazón’, que será impartida por Matilde Carrillo Onieva, enfermera gestora de casos de la Zona Básica de Salud de Priego, y Miguel Ángel Bravo Gómero, trabajador social del Centro de Salud de Priego.

Los actos de estas séptimas Jornadas de Alzheimer tendrán su continuación el jueves, 22 de septiembre, con un taller de dinamización grupal para cuidadoras, impartido por Esther Avedaño Priego, trabajadora social, y María del Castillo Rico Ortiz, logopeda, completándose la programación con la conferencia que el doctor en reumatología Miguel Ángel Caracuel Ruiz impartirá el viernes, 23 de septiembre, a las 18:00 horas en el salón de actos de la tercera planta del Edificio Palenque, bajo el título ‘Cuidar al cuidador’.

El Alzheimer es una enfermedad degenerativa que es clasificada como demencial, progresiva e irreversible. En el año 1906 Alois Alzheimer describió por primera vez la enfermedad que más tarde llevaría su nombre. Más de cien años después todavía se está luchando contra el estigma asociado a la demencia y se siguen organizando campañas para conseguir mejores servicios y tratamientos para las personas con la enfermedad de Alzheimer así como para sus cuidadores

Es tal la importancia de este tema que se fijó el 2011 como el “Año Internacional del Alzheimer” para informar acerca de la necesidad de fomentar la investigación sobre esta enfermedad.